
On forme généralement le pluriel des noms en ajoutant un « s » au 

singulier. 

Exemple : 

            Le livre : les livres      ;     un cahier : des cahier 

Au singulier les noms sont précédés par: le ; la ; l' ; un ; une. 

le gaçon ; la table ; un stylo  

Au pluriel les noms sont précédés par: les ; des. 

les élèves ; des livres  

Tous les noms qui finissent par ou prennent s au pluriel sauf sept 

noms qui prennent x: 

hiboux ; poux ; choux ; genoux ; bijoux ; cailloux ; joujoux 


